



Alejandra del Moral asegura que ya alcanzó a Delfina Gómez y la rebasará

Alejandra del Moral Vela, la mañana del sábado se reunió con pobladores de Otumba a quienes prometió la rehabilitación y recuperación de caminos y carreteras; durante el evento aseguró que ya había alcanzado a su contrincante Delfina Gómez Álvarez. Minutos antes de la intervención de la candidata, mientras el diputado por la LXV Legislatura, el panista Santiago Creel Miranda se refería a la trayectoria de Del Moral y solicitaba a toda la militancia panista apoyarla, una persona gritó algo en contra, a lo que Creel Miranda reaccionó.

Al subir al templete, previo a tomarse decenas de selfies con los asistentes, les preguntó: *“¿Vieron lo que acaba de pasar?...que se dejen venir todos (militantes Morena), les vamos a ganar, es tanta su desesperación que tienen que venir a gritar”*.

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/alejandra-del-moral-asegura-que-ya-alcanzo-a-delfina-gomez-y-la-rebasara-10024252.html>